

## 本市初 夫婦で消防団へ入団しました

本市在住の内山<sup>うちやまだ</sup>大輔<sup>だいすけ</sup>さん・明子<sup>あきこ</sup>さん夫妻がこのたび、本市初の夫婦消防団員として前橋市消防団に入団しました。

当初、入団を考えたのは明子さん。昨年生まれたばかりの子供の育児等で忙しい毎日ですが、地域のために何か貢献できることはないかと考えていたところ、たまたま消防団を紹介するテレビ番組を目にし、入団を考えたとのこと。引っ越してきて間もないこともあり、周囲に知り合いも少なく不安もありましたが、以前、他市で消防団員経験もある夫の大輔さんに相談したところ、家事や育児を二人で分担すれば消防団活動が続けられるのではと快く背中を押してくれました。

いざ、明子さんが入団の説明を地元消防団役員に何うと「そんなに理解のある旦那さんなら一緒に入団してはどうですか」との誘いを受けました。この話を大輔さんに伝えたところ、それならば二人で自分たちのまちを守るために頑張ってみようと、夫婦そろっての入団に至りました。



積極的に放水訓練などに参加している内山さん夫妻。配属先は大きな住宅地を抱え、高齢者の方も多く住んでいるため、これからは火災予防広報や救命講習にも取り組み、夫婦で力を合わせ地域防災に貢献していきたいと抱負を語ってくれました。

全国的に減少が続く消防団員。消防団では内山さん夫妻に続く、志の高い新規入団者を募集しています。

本件に関するお問い合わせ先

消防局総務課企画係

電話 直通 / 027-220-4504